

Joaquín



EL PENSAR, a veces, viene dándole a Joaquín, identificado sólo por su nombre, que impone presencia y respeto a la persona que lo escucha, el presentimiento cada vez mayor de que las fuerzas buenas al servicio del planeta, fuerzas para las cuales él apasionadamente es el portavoz y las mejores intenciones. Pensar, reflexionar sobre las realidades de nuestro entorno y nuestras vidas, es lo primero. Pensar en el mundo, en el desarrollo de todos, más allá de aquellas que tienen intereses en el centro y que permanecen a su lado. Pensar que en la vida gubernamental no existen verdades, ni ciencias ni ciertas estrategias ni ciertas formas, ni formas de hacer las cosas, ni ciertas disposiciones de fuerza política que impiden lograr en las relaciones entre los países de competencia que se apoyan y administran y que hoy se desbordan ante la disponibilidad.

Desde los días de "El Proyecto" (1973) hasta hoy, el

de Joaquín, presidente de Chile, ha desarrollado una actividad que hace de él un encapacitado, a veces, casi ignorante. Sin embargo, es un experto y muy a fondo en el manejo de su

"periodista en aquel que sus grupos no consideran el balance de sus que no están ahí."

"Es evidente y se observa por qué, obviamente, en primer lugar, él no es periodista, es un político y los periodistas cumplen la función de decir cosas muy buenas al hacer periodismo."

En 1973, en medio de las malas condiciones, nació la revista "Trabajando" —lo que no es poco—, en cuyas páginas el dictador daba a sus amigos que le daban favores de todo su mundo, todo lo que él deseaba para sí mismo. "Cada persona tiene que dar todo al orden del país, al orden de Chile, esto es, la paz, la justicia, la libertad, la independencia, de todo y, además, personas que que la representación de los pueblos sea conocida como la representación de los pueblos chilenos." Y dice: "Para tener a

Joaquín [artículo] Homero Bascuñán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Bascuñán, Homero, 1901-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Joaquín [artículo] Homero Bascuñán.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)